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Contenu :  

Selon le rapport cantonal « Qualité de l’air 2022 », la qualité de l’air dépasse, malgré toutes les mesures 
entreprises ponctuellement et localement, les valeurs limites d’immission. De ce fait, un projet de renouvellement 
du plan de mesures OPair 1993 est en cours d’élaboration. 

Le Conseil d’État peut-il nous dire jusqu’à quand ce plan de mesures sera élaboré ? L’aide à l’exécution 
« Immissions excessives de dépôts azotés ou d’ammoniac » de l’Office fédéral de l’environnement (OFEV) est-
elle prise en compte dans cette élaboration ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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